

ptiembre de 2001

ESPECTACULOS ET MERCURIO 07 SEP 2001 CIS

ESCRITOR Y ANIMADOR:

Antonio Skármeta Debutará en la TV Argentina

- El espacio "Un mundo alucinante", coproducción argento-española, se estrenará en la señal trasandina Canal (á) en 2002.

Antonio Skármeta dependía de la aprobación de un alto presupuesto para concretar un sueño: hacer "El show de los libros" desde Europa, donde se desempeña como embajador de Chile en Alemania. Y aunque TVN sólo ha confirmado una nueva temporada del espacio realizada en Chile, el escritor-animator ya tiene la oportunidad de hacer televisión desde el viejo continente, gracias a capitales argentinos y españoles.

El programa será otro y se llamará "Un mundo alucinante". Según confirmó desde Buenos Aires la encargada de producción del Canal (á) de Argentina, Fernanda Rotondaro, Skármeta conducirá este nuevo espacio el próximo año.

La ejecutiva no abundó en detalles, pero trascendió que "Un mundo alucinante" abordará diversos temas de interés latinoamericano y español.

Actualmente en etapa de preproducción, el programa tendrá 13 capítulos en los que se abordará un tópico por emisión. Por ejemplo, se hablará de la comida de cada país, de los viajes o de las grandes dinastías iberoamericanas.

Los temas que se tratarán se están definiendo a partir de contactos con diversas personalidades que han trascendido en ambos continentes. Por ejemplo, el escritor y cineasta chileno Alejandro Jodorowsky, quien está radicado en París.

El programa se producirá con fondos españoles y argentinos, provenientes del Canal (á), que prestará los recursos humanos y técnicos. La estación especializada en contenidos artísticos se transmite a través de la televisión de pago en varios países latinoamericanos. En Chile, se emite en la señal 66 de VTR bajo el sistema premium.

Skármeta no será el único chileno del canal trasandino. Desde junio de 1999 trabaja allí la ex modelo y conductora Cecilia Amezcua.



Al final "El show de los libros" Antonio Skármeta anunciará en 2002 un programa a nivel iberoamericano.

bar. La ex mujer del vocalista de Soda Stereo, Gustavo Cerati, produce "NMM Enemilimetros", programa especializado en fotografía. El espacio, en el que Amezcua es también coproductora y autora de la idea original, se transmitió los viernes a las 22:00 horas y se repitió todo el fin de semana.

MÚLTIPLES LABORES

Antonio Skármeta comenzará a grabar "Un mundo alucinante" en febrero del próximo año, por

lo que deberá combinar sus actuales funciones diplomáticas con las actividades derivadas de su oficio original. Actualmente, el escritor es uno de los chilenos más leídos en el extranjero gracias a la edición internacional de sus novelas "Arriente paciencia" (con el nombre "El cartero de Neruda"), "La boda del poeta" y "La chica del tronabó", entre otras.

Skármeta también grabará una nueva temporada del programa "El show de los libros",

que realiza la productora Nueva Imagen para TVN y que el próximo año se grabará en Chile y no en Europa como el mismo escritor pretendía.

El espacio de TVN hizo conocido al escritor en el extranjero. De hecho, el canal de TV cable norteamericano People + Arts financió dos versiones del programa para el público iberoamericano: "El show de los libros internacional" y "La torre de papel", que se produjo hasta 1999 y que se sigue retransmitiendo.

Antonio Skármeta debutará en la TV Argentina [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Antonio Skármeta debutará en la TV Argentina [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)